

Wanderweg wird am 1. Mai eröffnet

Wettbewerb und Programm in Wittgenstein

DIEDENSHAUSEN/ELSOFF.

Der neue Rundwanderweg „Rotmilan-Höhenweg“ wird am 1. Mai eröffnet. In den fünf beteiligten Wittgensteiner Orten Diedenshausen, Alertshausen, Wunderhausen, Christianseck und Elsoff haben die Heimat-, Verkehrs- und Dorfgemeinschaftsvereine ein Programm für den ganzen Tag vorbereitet. Und die Interessengemeinschaft Rotmilan-Höhenweg veranstaltet einen Wander-Wettbewerb, zu dem man sich noch bis zum 15. April telefonisch unter 02750/577 oder im Internet unter www.rotmilan-hoehenweg.de anmelden kann.

Wer daran teilnehmen möchte, kann zwischen drei Kategorien wählen: Extremwandern über die Gesamtstrecke des Wanderweges von rund 40 Kilometern; Staffelwandern im Team über zusammen 40 Kilometer; und Etappenwandern mit Wanderpass über 3,6 bis 40 Kilometer.

Start und Ziel sind für alle Kategorien an jeder der fünf

Stationen in den fünf Dörfern möglich. Die Extrem- und die Staffel-Wanderer starten um 8 Uhr, sie sollten bis 18 Uhr im Ziel sein. Wanderer mit Wanderpass können beginnen, wann sie möchten.

Für alle, auch die Wanderer, die nicht am Wettbewerb teilnehmen, wird in den fünf Orten von morgens bis zum Nachmittag Frühstück, Mittagessen sowie Kaffee und Kuchen angeboten. Ein Festakt findet ab 10 Uhr an der Festhalle in Elsoff statt. Für Musik sorgen „Die Seddehetzer“. Auch an anderen Orten gibt es tagsüber Live-Musik. Streckenweise wird auch ein Shuttlebus eingesetzt.

Der neue Wanderweg verläuft nicht nur auf nordrhein-westfälischer Seite, sondern zum Teil auch auf hessischer in den Gemarkungen Bromskirchen und Dodenau. Kennzeichen des Weges ist ein Fünfeck. (nh/jun)

Weitere Infos zu dem Wanderweg und dem Wander-Wettbewerb im Internet unter www.rotmilan-hoehenweg.de